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Quotidiano anche su www.montesacronews.it

AMAZON CANNIBALE DEI NOSTRI NEGOZI

L'e-commerce e i megashopping si stanno
divorando i nostri negozi di strada.
Sempre più serrande abbassate ed insegne
spente, una manna per la criminalità locale
che sempre più indisturbata fa razzia della
merce e dei soldi. Ma il terzo municipio
dorme e il commercio di prossimità viene
lasciato morire.
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50 ANNI 
DI ATTIVITÀ
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Il nostro viaggio prosegue fra sprechi, 
abbandoni e false promesse

D
a Piazzale Jonio in cui l’odore del

kebab assale le nostre narici, ripren-

diamo il nostro itinerario e qui ci acco-

glie un cartello in direzione viale Tirreno

“Traffico interdetto e limitato”. Ma limitato a chi?

Non si comprende e tutti passano. Viale Tirreno

nel suo lato sinistro in direzione Nomentana, è

un lungo susseguirsi di negozi e servizi extra-

comunitari, difficile trovare una ferramenta, una

boutique o una profumeria. Poi, eccolo il sim-

bolo dell’abbandono. L’edificio scolastico Parini

di Piazza Capri da decenni è un rudere fati-

scente, facendo il paio con la materna  di via

Monte Cardoneto.. Un insulto ai ricordi di

chi   passando di lì, con un nostalgico sospiro

direbbe “Quella era la mia amata elementare”.

Prima di arrivare al Ponte delle Valli, ci accoglie

nella sua assurda monumentalità la stazione

Metro Conca d’Oro. Nata come terminal della

B1, la stazione Conca d'Oro si è ridotta ad una

piccola fermata di transito, la cui utenza all'en-

trata in funzione della stazione Jonio, decadde

miserevolmente, mentre nè il centro commer-

ciale sotto la stazione sotterraneo e il ponte ci-

clopedonale sull'Aniene vennero realizzati,

contrariamente al progetto iniziale. Peraltro

sparì il giardino dagli alberi secolari, furono se-

polti i reperti rinvenuti durante gli scavi con le

promesse di sostegni economici ai negozi pe-

nalizzati dal cantiere e solo da poco è attivo il

parcheggio sotterraneo che da nodo di scam-

bio si è trasformato in garage per residenti con

tessera Atac.. L’ex minisindaco di Montesacro,

Caudo deve porgere le sue scuse ai parenti di

Rino Gaetano. Li ha invitati, in odore di sua

candidatura alle comunali, per celebrare l’inau-

gurazione dell’Arena Gaetano prospicente il

viadotto delle Vallil : un progetto di area concerti

ed eventi per 10000 spettatori dedicata al can-

tautore scomparso. Un grande bluff,, Non se

n’è fatto più nulla. Via Conca d’Oro e tutto il

complesso viario delle Valli è un ginepraio che

ha isolato la strada anima commerciale del

quartiere resa a senso unico. Mentre nel parco

delle Valli gli anziani, dopo il rogo della struttura,

ormai da anni aspettano al freddo invernale la

ricostruzione del loro centro, poco più distante

la stazione Val d’Ala, ultima tappa del nostro

tour, sta subendo l’ultimo schiaffo come servizio

di mobilità cittadina. Inaugurata 15 anni fa con

solo otto corse giornaliere è stata prima sop-

pressa e poi da poco riattivata con poche fer-

mate in orari impossibili. Qualche ebanista sta

già costruendo la sua bara.

(Giulia de Cataldo e Fabrizio Ciofani)

TOUR NEL DEGRADO PARTE TERZA
VALLI / CONCA D’ORO
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P
rendersi cura di sé e ritagliarsi dei mo-

menti della giornata, non è solo quel-

l’aspetto della vita entrato ormai nella

normalità per un fatto ovviamente igienico, ma

è fondamentale anche dal punto di vista este-

tico. Vuoi per potersi rilassare da una vita

sempre di più di corsa, vuoi per ottenere

quell’aspetto più simile a come ci sentiamo e

stare bene con noi stessi, prendersi cura di sé

è diventato sempre più importante e richiesto.

Ci dà la conferma di questo Mickey Forte, ti-

tolare insieme a sua moglie di Hintime Point

Maison 21, un centro polispecialistico di este-

tica avanzata in Via Val Padana che da poco

più di un mese dall’apertura riceve già moltis-

sime richieste. Con i loro percorsi personaliz-

zati che vanno incontro alle esigenze dei

clienti, Hintime offre una vasta gamma di ser-

vizi per il benessere completo. Tra i loro trat-

tamenti altamente specializzati, sono offerti i

trattamenti per il viso come l’Igiene Estetica

Trivalente per la pulizia della pelle e i tratta-

menti per il corpo tra cui il nuovo V-Shape che

oltre ad andare a prendersi cura della salute

della pelle agisce a livello degli inestetismi.

Con il trattamento l’Epilazione Laser Pro-

gressiva lavorano sui peli più difficili da trat-

tare agendo in 3 profondità. Coadiuvato a

questi trattamenti è possibile aggiungere

anche il loro Allenamento EMS che agisce

per tonificare i tessuti. Hanno, inoltre, una

parte dedicata anche ai trattamenti base tra

cui, la cera brasiliana, la manicure e pedicure,

ma soprattutto i massaggi emozionali. Nono-

stante si pensi che al mondo dei centri estetici

siano più vicine le donne, la clientela nel corso

del tempo è molto cambiata e anche molti uo-

mini frequentano i centri estetici.  Il focus

aziendale è quello di garantire il massimo be-

nessere del cliente, offrendo il massimo delle

prestazioni grazie ad un personale qualificato

e sempre aggiornato, avendo in progetto di of-

frire anche consulenze con una biologa nutri-

zionista.

(Lavinia Prisco Rodriguez)

ECCO HINTIME POINT MAISON 21, 
NUOVO CENTRO POLISPECIALISTICO 
DI ESTETICA AVANZATA
Mickey Forte, insieme al suo staff propone in via Val Padana tratta-
menti di ultima generazione e personalizzati per il benessere completo
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Questa pagina a disposizione di associazioni socioculturali e sportive, comitati, organizzazioni ambientali,
scuole e corsi, ma anche a semplici cittadini, per promuovere la loro locandina degli eventi organizzati

ACQUA SACRA. L'ARTE DEL

BERE SANO SI SPOSA 

CON LA CULTURA

Nel cuore pulsante di Roma, la fonte sto-

rica dell’ACQUA SACRA in via Passo

de Furlo continua a fluire, offrendo

un’acqua minerale di eccezionale pu-

rezza e con una media mineralizzazione,

dal sapore piacevolmente gradevole. Ma

ACQUA SACRA non è solo sinonimo di

un’acqua minerale di altissima qualità.

Questo luogo storico, è diventato un cro-

cevia di culture e di generazioni grazie

al servizio di Book sharing. L’iniziativa,

ideata dalla titolare Bruna Di Tizio, per-

mette a libri di ogni genere di trovare

nuovi lettori, dando vita a un circolo vir-

tuoso di condivisione del sapere.

"IN UN SALOTTO D'EPOCA "

Il Concerto in programma ci riporta con il

suo titolo accattivante “In un salotto

d’epoca” ad un modo antico di fare musica

e di ascoltare musica: quello del salotto ot-

tocentesco dove la classe alto borghese

dell’epoca si riuniva per ascoltare musica in

occasioni o eventi speciali.

ALLA GALLERIA SEMPIONE

IL RICORDO DI MANGO: "COME

ONDE DI NOTTE SULLA SPIAGGIA"

Mentre la figlia Angelina spopola a Sanremo

e all' Eurofestival, un'evento da non perdere

è una serata di testi e canzoni dedicata al can-

tante improvvisamente scomparso l'8 dicem-

bre di dieci anni fa. Ancora una volta la

galleria Sempione si mette in luce mostrando

sensibilità e disponibilità ad ospitare eventi

di grande spessore culturale ed artistico.

AL KAIROS TEATRO 

"LE NOZZE DI ANTON CECHOV"

Una esilarante commedia del grande au-

tore russo che racconta con simpatica

ironia la società del suo tempo. Gli attori

allievi della scuola di teatro Kairos

hanno saputo dare un grande brio a que-

sto divertente testo, arricchito dalla bella

scenografia, l'eleganza dei costumi e so-

prattutto dalla loro verve e passione che

li ha portati a seguire con entusiasmo i

corsi del teatro di via Gottardo

A TEATRO GHIONE TONY MALCO

ED I SUOI "PENSIERI DI UN UOMO"

Spettacolo fortemente voluto dal cantautore

romano, 120 minuti di emozioni, racconti e

canzoni. Spettacolo ideato e organizzato in-

sieme all’amico e autore Luigi Lopez, rac-

chiude i brani più significativi del cantautore.

Il recital non è solo una rassegna di canzoni

ma sono tanti gli aneddoti e i racconti più si-

gnificativi momenti della sua lunga carriera

che porta sul palco ed ha anche racchiuso in

un libro autobiografico “Una vita in gioco”.

KAIROS TEATRO 

AL "DELLE MUSE" 

PRESENTA "SHREK"

I nostri piccoli attori sono pronti! Fra po-

chissimo a giugno in scena al Teatro delle

Muse con Shrek. Uno spettacolo di Romeo

Albini e Maria Caso. Venite ad applaudirli

non ve ne pentirete!

a cura di 

Lavinia Prisco Rodriguez
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G
li spazi verdi in città sono

sempre un arricchimento

e un valore aggiunto per

il quartiere però spesso sono tea-

tro di problematiche senza fine

che ne ostacolano l’intelligente

gestione e l’utilizzo. Un esempio

lampante è il giardinetto di Largo

Valsabbia, adiacente al parcheg-

gio e al controviale di Via Val Mag-

gia, che sembra proprio non

riuscire a trovare pace ormai da

troppo tempo. È un simbolo di po-

tenziale e problematiche per il

quartiere. Inserito in un contesto

che invita alla socialità, vicino alle

scuole, nei punti di ritrovo dei ra-

gazzi, potrebbero usufruirne i

bambini insieme ai nonni e agli

anziani? E i giovani con gli amici?

Abbiamo affrontato il caso con

Carlo Righetti, residente proprio

sul Largo Valsabbia e che da

tempo è impegnato in varie batta-

glie per la riqualificazione degli

spazi nel quartiere. In precedenza

l’area verde era sotto la gestione

e la cura di una congregazione di

suore, per poi passare sotto il con-

trollo del III Municipio. Ormai da

mesi la gestione è diventata di

competenza comunale. A questo

non è seguito però un intervento

continuativo degli spazi come la

cura delle piante. In un incontro,

recentemente, è stata chiesta una

collaborazione con la custodia

dell’area e la consegna delle

chiavi per l’apertura e la chiusura

del cancello da parte dei residenti

o degli operatori commerciali che

affacciano le loro vetrine sul giar-

dino. Ma la situazione sembra re-

stare in sospeso senza venirne a

capo. Nonostante le varie raccolte

firma che ci sono stati e i diversi

solleciti, tutto resta fermo.

Pur inserito in un contesto ideale, a causa della gestione e di mille
problemi è ancora off limits

GIARDINETTO A LARGO VALSABBIA, 
GIOIA E DOLORE DEL QUARTIERE

(Lavinia Prisco Rodriguez)

Nuovi arrivi di 

primavera/estate
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U
na  per  Franco Cali-

fano.    Un’intitola-

zione attesa undici

anni  e  fortemente  voluta

dall’on,  Fabrizio  Santori

(Lega),  Consigliere  della

sana  e  costruttiva  opposi-

zione capitolina.  La cerimonia

ha avuto luogo martedì 14 mag-

gio alle ore 18, coordinata e con-

dotta da Fabrizio Pacifici  all’interno del

Parco di Casale Nei. Il  concerto dell’orchestra

diretta da Alberto Laurenti,   con  la voce  di

Nadia Natali e gli inserti di Maurizio Mattioli, ha

fatto da colonna sonora alla manifestazione

seguita da un foltissimo pubblico.  Tra gli inter-

venti più apprezzati  quello del giornalista e

scrittore Marino Collacciani, per 45 anni  “co-

lonna “ de “Il Tempo e “storico” direttore de “La

Quarta”.  Il suo ultimo libro – “Francamente

Franco / Il vero volto di Califano” (Castelvec-

chi) - ha venduto migliaia di copie per aver in-

carnato appieno lo spirito del  poeta, filosofo,

scrittore e benefattore, massacrato da una cri-

tica miope  e  da  processi  spietati  dinanzi  a

un’arte profonda e disinteressata.  Perché di

Franco Califano si sa troppo poco e, di sicuro,

è stato dimenticato da tutti co-

loro che non hanno voluto

conoscere  la sua vera

natura,  un’anima  di-

visa  a  metà  tra  la

poesia  e  un  pen-

siero  filosofico

adattato  alla  con-

temporaneità.  Il

libro di Marino Col-

lacciani   percorre al-

cune  tappe  inedite  e

introspettive della vita di un

Poeta della musica capace di

declinare la razionalità con il sogno, individuare

i fantasmi dell’isolamento e trasformarli da len-

zuoli di tela in compagni di viaggio, indispen-

sabili per riaffiorare e staccarsi dalla labile linea

della depressione. La sua onestà intellettuale

è stata messa a repentaglio da una vera e pro-

pria persecuzione che ha sparato ad altezza

d’uomo su un genio capace di riprodursi in più

di venti milioni di dischi finiti nelle case e nelle

automobili  per rivelare concetti profondi, assi-

milabili alla natura di ciascuno di noi solo dopo

un’attenta riflessione. “Si scrive solitudine, ma

si pronuncia libertà”: era  il credo di Califano,

che sottintendeva anche la ricerca dell’antidoto

dopo una severa autoanalisi in grado di met-

terlo a nudo, a disposizione di un dolore da te-

stare e da esprimere nel vasto perimetro del-

l’irrazionale. Dalla narrazione di Marino Collac-

ciani    scaturisce  una  conoscenza  interiore

dell’animo che rivela una serie di meravigliosi

elementi umani,  falciati dai mitra del perbeni-

smo più ipocrita, dalla totale mancanza di di-

sponibilità  a  leggere  quantomeno  i  testi,

contenuti in oltre mille opere, capaci di animare

la vita e di far riprendere i sensi ai valori: dal-

l’emozione alla sincerità, dal dolore al sorriso,

dall’altruismo al desiderio costante di mettersi

in discussione. Spesso nel silenzio: per il Mae-

stro parlano i suoi scritti.

Il libro “Francamente Franco” di Marino Collacciani , giа direttore
de “La Quarta”delinea i tratti più profondi del poeta e ne riabilita
l’elevato spessore umano e sociale

FRANCO CALIFANO, TUTTA 
LA SUA ARTE IN UNA PIAZZA

(Rosa Maria Bonelli)

Inaugurata 
a Casale Nei 
tra musica, 

testimonianze e
commozione
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SCUOLA ANNA MAGNANI. COME IL MENSILE 
LA QUARTA LA SALVO' DALL'AMIANTO
14 anni fa attraverso la casa della portiera che ci aveva informato, entrammo
nella sala serbatoi sovrastante la materna della scuola

S
iamo stati noi a girare allora di na-

scosto immagini ( vedi su you tube

“amianto magnani”) denunciando la

presenza ventennale di amianto nei locali

serbatoi in eternit sovrastanti la scuola

Anna Magnani di via Val Maggia. Ricordo

che trovammo in terra la porta di metallo

d'ingresso ai locali arrugginita. Dentro, le

nostre riprese evidenziavano parti e fram-

menti dell'eternit ovunque la cui polvere

d’amianto, con la porta divelta, facilmente

si propagava nel cortile della materna sot-

tostante. La direttrice nonostante l'evi-

denza negò la sua responsabilità anzi

minacciò di denunciarci per essere entrati

furtivamente forzando la porta. Poi i nostri

articoli e il filmato su you tube evidenzia-

rono in modo inequivocabile lo stato delle

cose. Così costringemmo il municipio ad

intervenire per bonificare e smaltire

l'amianto, cosa che avvenne qualche mese

dopo. La direttrice l’anno dopo fu trasferita

in un’altra scuola. Ricevemmo poi dai ge-

nitori molti attestati di gratitudine per aver

sollevato il problema che forse è ancora

presente in molti plessi scolastici. Ancora

oggi qualcuna di loro ci fa visita in reda-

zione per ringraziarci.

(Lorenzo Salvador Oliveti)

TORNA LA NUOVA EDIZIONE DE “IL TUTTO QUARTIERE DEL TUO
BAMBINO”: UNA GUIDA ESSENZIALE PER GRANDI E PICCINI
Non solo un elenco di indirizzi e numeri di telefono, ma anche un vademecum di
preziosi consigli, suggerimenti e proposte

C
ome ogni anno siamo lieti di an-

nunciare che dal mese di Giu-

gno  “IL TUTTOQUARTIERE

DEL TUO BAMBINO” sarà distribuito in

copie gratuite presso tutte le scuole pub-

bliche e private, nei bar, nelle edicole  e

in tutti i luoghi e strutture dedicate all’in-

fanzia. Con la nostra guida, si può dire

addio all’ affannosa ricerca nella giungla

on line di siti e piattaforme e lasciarsi

guidare attraverso un mondo di informa-

zioni ben organizzate. E’ divisa in se-

zioni, ognuna pensata per rispondere a

una specifica esigenza. Nella rossa, de-

dicata alla sfera educativa, è riportato un

dettagliato elenco delle scuole pubbliche

e private, dagli asili nido alle superiori,

con indirizzi, recapiti telefonici e imma-

gini illustrative. La verde si occupa della

salute del tuo bambino con la lista dei

pediatri, degli ambulatori e degli studi

privati a disposizione sul territorio. Ci

sono anche utili informazioni, come il ca-

lendario delle vaccinazioni. L’ azzurra si

concentra sulle attività sportive, offrendo

una panoramica delle attività motorie e

delle competizioni agonistiche. Il Fuxia è

dedicato al tempo libero e al gioco, con

un'attenzione particolare agli eventi e

alle attività ludiche pensate apposita-

mente per i piu’ piccoli. Infine, il reparto

Giallo è dedicato ai negozi che offrono

prodotti e servizi specificamente pensati

per l’ infanzia, fornendo una mappa dei

luoghi dove trovare tutto ciò di cui hanno

bisogno. Grazie al formato tascabile e

alla facilità di lettura, il TUTTOQUAR-

TIERE DEL TUO BAMBINO può essere

portato ovunque, ma puo’ anche essere

consultato online sul sito www.montesa-

cronews.it. Insomma, molto più di una

semplice guida: un compagno indispen-

sabile per genitori e tutori, pieno di ri-

sorse e proposte, per un supporto

concreto alle esigenze e richieste  dei

piu’ piccoli.

(Laura Giacomelli)
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INAUGURATO LARGO CAIMANI 
DEL BELL’ORIZZONTE
La cerimonia per il 25 aprile in memoria degli

studenti partigiani del Liceo Orazio negli anni ’40.

L
o scorso 24 Aprile, con la presenza della Dirigente Scolastica

Prof.ssa Maria Grazia Lancellotti del liceo Orazio, del corpo

docenti, degli studenti e di numerosi cittadini, l’Assessore alla

cultura del Comune di Roma Miguel Gotor ed il Presidente del III Mu-

nicipio Paolo Marchionne hanno inaugurato, nella zona del parcheg-

gio auto situata tra viale Jonio e via Savino, una via dedicata alla

memoria di un gruppo di giovani alunni che il 10 Settembre del 1943

hanno preso le armi per intervenire contro gli invasori dell’esercito te-

desco e contro i collaborazionisti fascisti della Repubblica Sociale di

Salò, combattendo a Porta San Paolo, alla stazione Termini, sulla via

Salaria ed ai Prati Fiscali. Successivamente a questi fatti, aiutati da

Don Fiorello Piersanti, sono entrati in clandestinità nelle forze parti-

giane del Lazio per proseguire la lotta a fianco degli Alleati già sbar-

cati in Sicilia nel mese di luglio, e con i quali il Governo Monarchico

Italiano aveva chiesto e firmato l’armistizio in data 8 Settembre.

L’iniziativa di ricordare questi giovani partigiani “Caimani del Bell’Oriz-

zonte”, così chiamati in riferimento al fiume Aniene e ad una partico-

lare spiaggetta ubicata vicino al vecchio ponte Nomentano dove

erano soliti incontrarsi da ragazzi, è partita dal Circolo Culturale di

Montesacro. Nell’occasione di questa cerimonia è stato inaugurato,

nel cortile dell’Istituto, un bellissimo murale realizzato dagli artisti

Merlo, Gallici ed Anselmo e, dopo una breve introduzione dello sto-

rico D’Ettorre nell’aula magna, intervallati da cori e musiche d’epoca,

sono stati proiettati due

video che hanno ricordato la

Resistenza e quel dramma-

tico periodo storico culmi-

nato con l’attentato di via

Rasella, propedeutico alle

torture degli oppositori in via

Tasso, al rastrellamento

degli ebrei dal Ghetto, alla

strage delle Fosse Ardeatine

e soprattutto alle sofferenze

dei cittadini romani, distrutti

dalla fame.

Abbiamo chiesto a molti studenti presenti il loro parere, e le risposte

sono state unanimi. Un popolo deve sempre lottare contro qualsiasi

specie di tirannia per la propria libertà e la pace tra le genti, special-

mente in questo nostro tempo in cui lo spettro di una terza guerra

mondiale sembra affacciarsi sul male orizzonte del mondo, dove

stragi, incomprensioni, interessi locali sono rifioriti offuscando il futuro.

Per questo, volgere lo sguardo verso il passato, con le sue luci e le

sue ombre, è senz’altro utile per valutare storicamente le ragioni e

gli errori dei vinti e dei vincitori, per meglio orientarci a costruire un

presente ed un futuro migliori.

(Claudio Camillo)
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D
al 1960, nel cuore di Città

Giardino, in Viale Car-

naro 27, l’Istituto Silvio

Pellico porta avanti un impegno,

quasi senza eguali, nell’istruzione

e nella formazione di tantissimi

giovani, e meno giovani, che ogni

anno, da più di 60 anni, si rivol-

gono a questo eccellente Istituto,

guidato con passione e visione

dalla famiglia Arnone. 

L’anno scolastico è, ormai, quasi

giunto al termine ed è tempo di bi-

lanci. Centinaia di ragazzi, negli

anni,  grazie al lavoro di questa

scuola privata, sono stati messi

nelle condizioni ideali per recupe-

rare(anche più di due anni!), pro-

seguire e terminare il loro

percorso di studi superiori affian-

cati e motivati da professori alta-

mente qualificati. Le statistiche

parlano chiaro: 100% dei privati-

sti promossi. 

L’Istituto Silvio Pellico propone

un’offerta formativa vastissima di

corsi regolari e di recupero, gra-

zie ad un’ampia rosa di licei, dal

classico allo scientifico, dal lingui-

stico alle scienze umane, e di isti-

tuti: economico, socio sanitario,

tecnico turistico, informatico, elet-

trotecnico ed altri ancora.

Insomma, una scuola privata, vo-

tata ad altissimi livelli di istruzione

e formazione, in grado di organiz-

zare corsi di recupero per qual-

siasi indirizzo. 

Non soltanto, però, la vasta

gamma di licei e istituti con di-

versi percorsi di studi che con-

sentono sia la carriera

accademica che l’inserimento la-

vorativo di figure specializzate,

ma anche un’ottima offerta di

corsi di formazione professionale

e post-diploma, come il corso in

paghe e contributi o quello di

contabilità e bilancio. Corsi di lin-

gue straniere, dall’inglese al ci-

nese, corsi di informatica, ma

anche un corso di fotografia e,

addirittura, un corso sul meta-

verso che testimonia quanto la

famiglia Arnone, da quel lontano

1960, tenga l’istituto sempre al

passo coi tempi.

Il tutto, ovviamente, grazie ad un

corpo docenti qualificato, selezio-

nato e di primissimo livello. 

In ultimo, non per importanza,

l’Istituto Silvio Pellico offre la pos-

sibilità di corsi serali, per tutti gli

studenti-lavoratori che altrimenti

non riuscirebbero a conciliare gli

orari di lavoro con quelli di studio,

e assistenza per la preparazione

di esami universitari di numerose

facoltà.

Dal 1960, questa scuola privata

si è imposta come la miglior alter-

nativa alla scuola statale, un

luogo dove poter riscoprire quella

passione per lo studio e quelle

opportunità lì dove, magari, la

scuola pubblica non è riuscita. Il

Professor Massimo Arnone, am-

ministratore della scuola, in me-

rito all’Istituto si rivolge sempre al

futuro, il futuro dei suoi studenti,

che affidandosi all’Istituto Silvio

Pellico hanno deciso di dare una

svolta al proprio presente, di non

rimanere mai più indietro e di

spendere le professionalità ac-

quisite nel mondo del lavoro.

L’alternativa migliore alla scuola statale, fin dal 1960
L’ISTITUTO SILVIO PELLICO DI MONTESACRO 

(Lorenzo Salvador Oliveti)
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C
airo? Bangkok? Bogotà? No, a Mon-

tesacro il traffico, lo smog e gli inci-

denti sono aumentati drasticamente

da quando, un mese fa, è stato aperto un can-

tiere all'altezza del mercato di Viale Adriatico.

Nulla di straordinario se non fosse che per lo

svolgimento dei lavori si è ristretta notevol-

mente la carreggiata, provocando code gior-

naliere che partono da Piazza Sempione fino

alle Poste di Viale Adriatico. Il forte traffico,

specialmente nelle ore di punta, condiziona

pesantemente gli spostamenti trattandosi di

una arteria principale del quartiere, provo-

cando anche incidenti e danni agli esercenti

della zona, senza dimenticare l'aumento

esponenziale dell'inquinamento acustico. Ciò

che stupisce sono i tempi di costruzione di un

tratto di marciapiedi relativamente breve, che

non sembra porre problemi ingegneristici tali

da giustificare i fortissimi ritardi; anche i pro-

blemi di consegna dei materiali non sono suf-

ficienti a giustificare tale ritardo e inefficienza,

ma indicano invece una totale indifferenza

verso i problemi dei residenti e degli esercenti

che, ancora una volta, sono costretti ad ingo-

iare un amaro boccone sperando nel miracolo

della conclusione dei lavori. Per fare luce sulla

situazione ci rivolgeremo direttamente al mu-

nicipio, sperando in una risposta chiara e,

bontà loro, in tempi accettabili. Nel frattempo

ci segnalano che la scorsa settimana sembra

siano ripresi i lavori. Ci auguriamo che il can-

tiere sia chiuso in tempi brevi e che il traffico

veicolare venga ripristinato.

(Davide Moroli)

Per quasi un mese, il cantiere per la manutenzione del tratto di marciapiede tra le
poste e il mercato di Viale Adriatico è rimasto inattivo, generando un imbuto che
ha provocato forti rallentamenti del traffico veicolare e anche incidenti stradali

CAOS E TRAFFICO A VIALE ADRIATICO

Tappa obbligata in via d'Ovidio per i golosi
amanti della tradizione dolciaria napoletana
con grande attenzione alla sana alimentazione

L
a pasticceria Gatto nasce ne 1961 nel cuore di Talenti

per merito di Enrico e Rosa Gatto. Il "must" della pa-

sticceria richiama la tradizione partenopea con la pa-

stiera napoletana, le fragranti sfogliatelle, babà e i migliori

prodotti campani. Silvia insieme alla sua famiglia continua

nella tradizione mantenendo intatta la qualità. Da un anno è

stato aggiunto un PLUS, la produzione di dolciumi a basso

contenuto di carboidrati, senza zuccheri e farine raffinate. La

produzione lowcarb e keto è nata dalla richiesta di tanti clienti

che vogliono vivere una vita in benessere, senza privazioni e

particolare attenzione a certe patologie , come diabete, il so-

vrappeso, colesterolo, malattie oncologiche e quant’altro. Una

vera e propria rivoluzione . La nuova frontiera dell’alimenta-

zione . 

Grazie ad una azienda dell’Aquila che ci fornisce le materie

prime , siamo il primo Gourmet d’Italia lowcar e keto.

GATTO, LA VERA ARTE 
DELLA PASTICCERIA PARTENOPEA

Torta lowcarb per i nostri
37 anni di matrimonio
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È
dei giorni scorsi l'importante novità che

riguarda il ciclo di Licenza (Laurea Ma-

gistrale) in Etica, economia e diritto del

Terzo settore, nuovo corso di studi professiona-

lizzante interamente dedicato al Terzo settore.

Per dare maggiore opportunità di formazione, a

coloro che sono già impegnati professional-

mente o sono distanti da Roma, è stata intro-

dotta la modalità online, per cui, una parte delle

lezioni, si potrà svolgere a distanza.

Questa possibilità sarà una preziosa opportu-

nità per coloro che, alla luce della recente ri-

forma, desiderano formarsi in modo adeguato

per operare professionalmente in un contesto

che sta aprendo nuovi sbocchi professionali,

nuove prospettive, ma che richiede un'ade-

guata "cassetta degli attrezzi".

Le novità introdotte dal Codice del Terzo settore

e il consolidamento di modelli organizzativi

sempre più complessi, richiedono nuove com-

petenze e, quindi, un'evoluzione dell'offerta for-

mativa. Per questo l’Università Salesiana ha

studiato e ha concretizzato, in collaborazione

con il mondo del Terzo settore, Aziende, Enti re-

ligiosi, un corso di laurea unico nel suo genere.

Con un ciclo triennale e due indirizzi di specia-

listica, è il primo percorso accademico volto a

formare figure professionali nelle aree giuridi-

che, economiche ed etico-umanistiche nell'am-

bito del non profit e dell'economia sociale.

Una scelta coraggiosa ma fondamentale per

consentire alla formazione universitaria di rima-

nere al passo con i cambiamenti e favorire le

nuove possibilità occupazionali offerte dal mer-

cato del lavoro. Operare oggi nel Terzo Settore

richiede, infatti, di coniugare competenze che

tradizionalmente sono offerte attraverso per-

corsi accademici distinti, come quello etico-

umanistico, economico, giuridico, aziendale,

della progettazione sociale.

L'offerta formativa prevede due percorsi: uno

triennale: Baccalaureato (Laurea) in Manage-

ment e Diritto degli Enti del Terzo settore e del-

l’economia sociale; uno biennale: Licenza

(Laurea Magistrale) in Etica economia e diritto

del Terzo settore con due indirizzi di specializ-

zazione: Scienze delle organizzazioni sociali e

dello sviluppo umano e Cooperazione allo svi-

luppo.

Molti i partner di rilievo che ci accompagne-

ranno in questa nuova sfida formativa, tra cui

ANPIT, Consiglio Nazionale del Notariato, lo

Studio e-Ius Tax & Legal, Intesa Sanpaolo, Fon-

dazione Terzjus, FISM, ANCOT, CSV.

Per favorire la più ampia partecipazione, l'Uni-

versità Pontificia Salesiana ha previsto riduzioni

della quota di iscrizione e borse di studio. Sul

sito dell’Università (unisal.it) è possibile trovare

utili approfondimenti.

INTRODOTTA LA MODALITÀ "ONLINE"
PER LA LICENZA IN ETICA, ECONOMIA 
E DIRITTO DEL TERZO SETTORE
L'obiettivo è dare maggiore opportunità di formazione a coloro che sono già impegnati
professionalmente o sono distanti da Roma, svolgendo una parte delle lezioni a distanza

(Francesco Langella)

CART'INCANTO
TUTTO PER IL PARTY  TUTTO PER IL PARTY  TUTTO PER IL PARTY  TUTTO PER IL PARTY  TUTTO PER IL PARTY  TUTTO PER IL PARTY  TUTTO PER IL PARTY  TUTTO PER IL PARTY  TUTTO PER IL PARTY  TUTTO PER IL PARTY  TUTTO PER IL PARTY  TUTTO PER IL PARTY  TUTTO PER IL PARTY  

COMPOSIZIONI ALLESTIMENTI CON PALLONCINI

dall'8 dicembre aperti anche la domenica

viale Tirreno, 265 (p.le Jonio) - 06/88641360 
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N
el novembre 2023, alcuni abitanti del

quadrante “Ateneo Salesiano” hanno

formato  un comitato di quartiere, spinti

dai sempre più presenti disagi riscontrati sul ter-

ritorio. Abbiamo incontrato, quindi, per parlar-

cene, il presidente e il vicepresidente del

Comitato Ateneo Salesiano, rispettivamente An-

tonio Ricciardi, detto anche Tonino, e Marco

Doria.

Devo dire che fin dal primo momento, dal mo-

mento stesso in cui ci siamo seduti davanti ad

una tazzina di caffè, all’esterno di un bar nel

cuore di casa loro, ho percepito l’amore viscerale

che provano nei confronti del loro quartiere, forse,

oserei dire, del loro rione. Mi hanno traportato in

men che non si da in una realtà altra, estranea

alla città, ma dentro la città, una dimensione

umana per cui si battono e vogliono continuare

a battersi con questa iniziativa. 

Perché un comitato di quartiere?

Molte cose non vanno, troppe cose, nel nostro

quartiere. E vengono puntualmente ignorate.

Strade sempre più sporche e dissestate, i mar-

ciapiedi sempre più piccoli, segnaletica stradale

inadeguata, scarsa illuminazione notturna, auto

e motorini che fanno ciò che vogliono, una dop-

piafila perenne in Via Francesco Cocco Ortu…

e non continuiamo che altrimenti finiamo domani. 

Insomma, di cose da fare ce ne sarebbero pa-

recchie

Ce ne sono tantissime, anche perché tutte que-

ste cose sommate aumentano esponenzial-

mente i problemi di sicurezza per i soggetti più a

rischio come anziani e bambini. È inconcepibile

pensare che per dei cassonetti posizionati sul

marciapiede sbagliato, o per una segnaletica

poco chiara, una signora anziana che deve but-

tare la spazzatura possa rischiare di essere in-

vestita. Come è inconcepibile che ci siano

marciapiedi dove non può passare una carroz-

zina perché troppo piccoli. 

Ci deve scappare il morto? Già in Via Giuseppe

Prina cadono un paio di anziani al giorno…

Immagino che tutte queste problematiche siano

già state segnalate…

Certamente! Noi capiamo che Roma è una città

enorme da gestire in tutte le sue articolazioni ma

vorremmo maggiore impegno da parte delle isti-

tuzioni. E dove non arrivano queste, adesso, ci

siamo noi. Non vogliamo più aspettare. Anche

per quanto riguarda gli spazi di socializzazione e

di confronto, che per una zona con più di 15000

abitanti sono fondamentali, se vengono meno

quelli storici bisogna crearne di nuovi.

Noi ora vogliamo fare una raccolta fondi per or-

ganizzare una festa di quartiere, a settembre si

spera…lo spirito di comunità e importante.

Iniziative giuste e nobili, il comitato ha bisogno di

altre persone per realizzarle?

Servono altri soci, altra gente attiva sul qua-

drante, gente vogliosa e capace, volontari che ci

diano una mano, perché c’è tanto ancora da fare.

Basta andare sul gruppo Facebook “Comitato

Ateneo Salesiano” per aderire. In un'epoca in cui

la vita urbana è frenetica e impersonale, il comi-

tato può dimostrare il potere trasformativo della

collaborazione e dell'impegno civico.

06.88.15.372 

IL COMITATO ATENEO SALESIANO
Un nuovo comitato di quartiere, faro di solidarietà e coesione sociale

(Lorenzo Salvador Oliveti)
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C
ento anni fa, il 26 maggio 1924, na-

sceva una delle figure più emble-

matiche e amate della televisione

italiana: Mike Bongiorno. In occasione di

questo anniversario significativo, l’Italia ce-

lebra il centenario della nascita di un vero

pioniere del piccolo schermo, un uomo che

ha segnato la storia della TV e dei suoi spet-

tatori.

Mike Bongiorno, con il suo carisma e la sua

inconfondibile voce, è entrato nelle case

degli italiani diventando un membro della

famiglia per generazioni. La sua capacità di

coinvolgere il pubblico con un linguaggio

semplice e diretto ha reso i suoi programmi

un punto di riferimento per l’intrattenimento

televisivo.

La sua carriera è iniziata nei primi anni della

televisione e si è sviluppata in parallelo con

la crescita di questo media. Il grande Mike

ha contribuito allo sviluppo della televisione

italiana, che quest’anno compie 70 anni, la-

sciando un segno indelebile che ha susci-

tato l’interesse di sociologi, esperti di

comunicazione e critici televisivi.

In onore di questa ricorrenza, Palazzo

Reale a Milano ospiterà una mostra dal 17

settembre al 17 novembre 2024, ripercor-

rendo la vicenda personale e professionale

di Mike Bongiorno. L’evento è curato dal fi-

glio Nicolò e da Alessandro Nicosia, in-

sieme alla consulenza di Daniela Bon-

giorno. La mostra intende approfondire l’im-

portante ruolo della televisione nella società

italiana dal secondo dopoguerra in poi e di-

mostrare come le trasmissioni televisive ab-

biano contribuito a determinare i costumi,

le abitudini, i consumi e le opinioni politiche

della popolazione molto più degli altri

media.

Inoltre, Mediaset celebra il centenario con

una nuova edizione de “La Ruota della For-

tuna” condotta da Gerry Scotti, il presenta-

tore che lo stesso Mike ha definito più volte

il suo erede televisione.

Mike Bongiorno è stato molto più di un sem-

plice conduttore televisivo: è stato un'icona,

un narratore di storie e un amico per milioni

di italiani. Il suo centenario è un momento

di riflessione e celebrazione, un tributo a un

uomo che ha fatto la storia della televisione

italiana.
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CENTO ANNI DI MIKE BONGIORNO: UN OMAGGIO
ALLA SUA MEMORIA E ALLA SUA STORIA
Un magnifico intrattenitore, una pietra miliare dello spettacolo televisvo. Ameri-
cano di nascita, era stato prigioniero dei tedeschi. Famose le sue gaffes volute

(Francesco Langella)
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EUCHEIROS, FISIOTERAPIA ALL’AVANGUARDIA
UN CENTRO DI ECCELLENZA NEL NOSTRO QUARTIERE
In questi mesi abbiamo sempre incontrato il prof. Rossi che ha cercato di spiegare varie patologie
muscoloscheletriche e opzioni di cura, ebbene ora siamo andati a visitare gli studi EUCHEIROS,
uno dei quali è in piazza Belotti al Nuovo Salario

P
artiamo dal nome EUCHEIROS, in

buone mani, sì, le mani del medico

chirurgo e dei fisioterapisti che ci lavo-

rano, anche il logo richiama una mano, altri ci

vedono una faccina che ride simpaticamente.

Entriamo e veniamo accolti dalla disponibilità

e dalla cortesia delle segretarie, ci fanno fare

un giro della struttura, lo studio dove il medico

riceve i suoi pazienti e le stanze dove si svol-

gono le sedute di fisioterapia, una più grande

dedicata soprattutto al Riequilibrio Posturale

Globale con lettino elettrico, spalliera e tutti i

dispositivi utili al rinforzo muscolare e alla pro-

priocezione, una seconda meno grande dove

i pazienti si sottopongono alle terapie fisiche

con macchinari all’avanguardia: una tecar im-

portante, di un marchio leader nel mercato

degli elettromedicali, che permette di lavorare

anche in presenza di protesi e mezzi di sintesi

– chiodi, placche –; un laser ad alta potenza –

Laser K –, capace di lavorare con 4 frequenze

contemporaneamente e si adatta ai vari tipi di

pelle e, una cosa che in questi tempi può in-

teressare molti, è possibile utilizzarlo anche

su pazienti tatuati, l’importante che non siano

stati usati inchiostri con piombo; un macchi-

nario per la vibrazione terapeutica con finalità

antalgiche e di rinforzo muscolare con molte-

plici indicazioni terapeutiche.

A breve arriveranno due apparecchiature di

alta tecnologia, nuove ed ancora poco diffuse,

un sistema induttivo, basato su campo ma-

gnetico ad alta intensità, ed un lettino per tra-

zioni vertebrali e pompage cervicale dedicato

alla riabilitazione della colonna vertebrale cui

dedicheremo, prossimamente, spazio con ar-

ticoli dedicati alla loro versatilità nei campi di

azione ed il loro specifico funzionamento.

Per chi avesse bisogno di fisioterapia può ri-

volgersi allo Studio Medico EUCHEIROS di

piazza Belotti, ma ricordiamo che insieme alla

fisioterapia e all’ortopedia presso lo studio EU-

CHEIROS trovate altri ottimi professionisti, la

dermatologa, la nustrizionista, il neurochi-

rurgo, il fisiatra e il chirurgo generale in caso

di ernie (inguinali, ombelicali), problemi proc-

tologici e per consulti per la chirurgia baria-

trica.

Per appuntamenti potete contattare lo Stu-

dio al numero 0698180577, le ragazze

della segreteria saranno a vostra dispo-

sizione per informazioni.

(Francesca Fortuna)
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A
rte Sempione nasce come lo spa-

zio espositivo della pittrice Stefa-

nia Pinci, ma viene utilizzato

anche come spazio espositivo per acco-

gliere mostre di pittura, scultura, fotogra-

fia , arte digitale sia personali che

collettive. Il nostro obiettivo è valorizzare

le opere nella maniera più appropriata,

dando un servizio personalizzato per

creare eventi unici.. Met-

tiamo a disposizione la

nostra esperienza nel

settore artistico per la

promozione della stessa.

Spazio 

polifunzionale

La particolare conforma-

zione del locale permette

la realizzazione di attività

di diverso genere, dalla

presentazione di libri, ad

incontri te- matici legati

alla cultura, allo sviluppo di corsi di di-

segno e pittura, di fotografia ed utilizzo

di programmi per la post produzione,

recita- zione, scrittura creativa eventi

musicali ed altro ancora. Realizziamo

anche incontri tenuti da professionisti

nell’ambito della psicologia, nutrizione,

ecologia e tanto ancora, il tutto fruibile

dai visitatori in maniera gratuita.

Organizziamo dei concorsi di pittura, fo-

tografia, scrittura di roman- zi, racconti e

poesia.

Noi pensiamo che la Galleria d’arte di

oggi debba essere un cataliz- zatore per

tutte le arti e dare loro uno spazio, dove

le contamina- zioni possano far nascere

nuove idee ed aggregare le persone

arric- chendo il territorio e creare nuove

opportunità.

aRTe SeMpione

C.So SeMpione n. 8/10

Referente Sig. Mario Borgato 

Mobile: 320 8787559

e-mail: artesempione@gmail.com

GALLERIA ARTE SEMPIONE
A Corso Sempione c’è uno spazio dedicato all’arte ed agli 
artisti. Creazione e gestione di mostre ed eventi artistici

FRECCIA TRASLOCHI, A PIAZZA SEMPIONE,
50 ANNI DI PROFESSIONALITÀ
Grazie ai loro trasporti senza confini, passando di generazione in generazione, sono una
costante da mezzo secolo

I
ncastonato nella splendida cornice di

Piazza Sempione, da poco più di 50 anni,

c’è la ditta Freccia traslochi. L’azienda a

conduzione familiare, ereditata di genera-

zione in generazione, è passata di padre in fi-

glio fino ad arrivare al Signor Leandro che

oggi ne è il titolare. La Freccia traslochi, col

passare del tempo, è divenuta un simbolo di

efficienza e celerità e così, ha rapidamente

guadagnato la notorietà - una fama ben meri-

tata, grazie alla loro professionalità, alla scelta

attenta dei loro professionisti e, anche, cosa

non da poco, ai macchinari all’avanguardia.

Inoltre la ditta dispone di assicurazione per

ogni possibile incidente e per far fronte ad

ogni esigenza dei loro clienti – specialmente

in presenza di particolari esigenze dei clienti

con mobili di pregio - ha anche un parco mac-

chine molto ampio, dai grandi ai piccoli vo-

lumi. La Freccia traslochi si occupa sia

di traslochi nazionali e locali, ma anche

di trasporti internazionali e di tutto ciò

che è per via terrena. Il Signor Leandro

ci dice che inoltre la loro attività si

estende anche allo stoccaggio dei beni

momentaneamente non ricollocati in

altro indirizzo. Per ogni tipo di neces-

sità, per i locali ad uso abitativo, per i

locali commerciali e gli uffici sono pre-

senti col loro intervento di trasferi-

mento; la Freccia traslochi, inoltre, fa

fronte alle varie problematiche derivate

dal traffico, gestendo il loro lavoro in an-

ticipo sui tempi della città. La questione

prezzi: specialmente dopo il Covid, ci

spiega il Signor Leandro, l’azienda che

vuole essere un punto di riferimento per

ogni tipo di clientela si sforza di mante-

nere i costi più economici possibile per

agevolare, appunto ogni fascia di popo-

lazione.

(Lavinia Prisco Rodriguez)
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Nel delicato momento del trasloco affidati 
al nostro personale serio ed esperto che, 

grazie alla sua competenza e professionalità, 
ti aiuterà a superare tutte le difficoltà

	�������,�������	�����	����
���������������	�����������

Cambi quartiere e cambi casa?
Per fortuna ci siamo noi
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IL RICORDO DI TONI MALCO DEL 
SUO CARO AMICO RINO GAETANO
Il 18 giugno primo concerto del nuovo tour “I pensieri di un uomo”

I
l prossimo 18 giugno,

al Teatro Ghione, Toni

Malco sarà in concerto

nella prima data del

nuovo, imperdibile, tour “I

pensieri di un uomo”,

supportato da una band

di assoluto livello che lo

seguirà in giro per l’Italia.

Toni Malco non ha certa-

mente bisogno di presen-

tazioni, grande

cantautore, apprezzato in Italia e all’estero,

vincitore del Telegatto di Tv Sorrisi e Can-

zoni, parte della “scuderia" della leggenda-

ria RCA Italiana, voce eterna della sua

squadra del cuore, la S.S. Lazio, il cui inno

ufficiale è “Vola Lazio Vola”, sua canzone.

Insomma, vanto di Montesacro, dove è cre-

sciuto artisticamente, e non solo, accanto al

suo caro amico Rino Gaetano. 

Il 2 giugno sarà il quarantatreesimo anniver-

sario della prematura scomparsa, in seguito

ad un incidente stradale, di Rino Gaetano e,

per ricordarlo, abbiamo fatto una chiacchie-

rato proprio con il suo amico Antonio Pera,

in arte Toni Malco.

Toni, cosa ha significato, per te, la per-

dita di Rino Gaetano?

Ha significato tanto, tantissimo. Lui era già

un cantautore affermato ed era il mio sogno

seguire le sue orme, visto che anche io

avevo firmato per la casa discografica RCA

Italiana. Ho perso un grande amico, un

amico a 360 gradi, un amico che mi ha aiu-

tato nel momento del bisogno, che mi ha

sempre dato i giusti consigli, con il mio

primo singolo, mi ha insegnato lui cosa si-

gnificasse scrivere una canzone, con il mio

primo contratto, quando ho vinto il Telegatto.

E Rino andava orgoglioso di me e dei miei

successi, come un fratello. Aveva promesso

che mi avrebbe prodotto lui, purtroppo se ne

è andato prima del tempo e io veramente ho

perso un grande amico.

E cosa ha significato per la musica ita-

liana?

È stata una perdita tremenda perché lui era

un precursore, stava avanti vent’anni, dis-

sacrante, pungente, mai banale, spesso di-

cevano che erano testi nonsense, invece il

senso c’era in quei testi ed era pure tanto.

Un grande personaggio, una grande per-

dita, la musica italiana, la musica cantauto-

rale, ha perso un genio, troppo presto. 

Quel maledetto 2 giugno

Quel giorno me lo ricordo, mi ha cercato al

telefono tre volte…ma io ero a giocare a cal-

cetto, mia madre gli aveva detto “Rino ri-

chiama più tardi che sta giocando a

calcetto”. Lui voleva compagnia, purtroppo,

poi, è andata come è andata. L’avevo visto

il giorno prima, abitavamo a 100 metri di di-

stanza, volevo fargli vedere le foto del mio

compleanno(25 maggio) in cui c’era anche

lui ma era tardi, era notte, mi fa “domani,

sono stanco morto”. Quelle foto non sono

mai riuscito a fargliele vedere. Io conservo

l’ultima foto in vita di Rino, ce l’ho io. Dopo

quella foto non ci sono state più foto. 

Conservi anche altro di Rino

Conservo tanti oggetti che lui lasciava con-

tinuamente a casa mia, i suoi occhiali a

specchio, la sua cinta, il suo orologio che lui

non metteva mai al polso, il cinturino è

nuovo perché lui lo teneva in tasca con tutto

il cinturino, non lo guardava mai l’orologio.

Chiedeva a me che ore fossero.

Il rapporto con il quartiere Montesacro

Per Montesacro Rino è vivo, basta che cam-

mino nella zona di piazza Sempione mi

perdo nei ricordi, le serate passate lì al mu-

retto, sulle panchine di marmo davanti al

Municipio… Rimane un’icona importante,

non a caso, dopo la morte, si è creato un

gran movimento giovanile intorno alla sua

musica e questo mi ha reso molto felice, or-

goglioso, perché lui è stato veramente un

grande. 

Come ti piace ricordarlo?

Burlone, scherzoso. Quanti scherzi che fa-

ceva. Il sale nel caffè era un classico. Gli

piaceva fare questi giochetti. Quando lo

controllavamo, lui incaricava il cameriere di

metterlo direttamente nel caffè. Ci massa-

crava sempre con questo sale nel caffè.

Un rapporto speciale che ti ha permesso

di assistere anche al suo processo crea-

tivo.

Io ero presente in tutti i suoi dischi, ero in

sala di registrazione, ho visto nascere le

canzoni. Lui scriveva i testi lungo il perime-

tro dei tovaglioli del ristorante e poi se li met-

teva in tasca. 

Casa era piena di tovaglioli di ristorante, lui

dove trovava l’ispirazione prendeva e scri-

veva.

Toni, tu laziale sfegatato e Rino?

Rino era tifoso della Roma… ma all’acqua

di rose, giusto per contraddire. In realtà non

glie ne fregava niente. Faceva qualche bat-

tuta ma non era un “calciomane”, non se-

guiva tanto il calcio. 

Nel nuovo tour “I pensieri di un uomo”,

che parte il 18 giugno dal Teatro Ghione,

ricorderai Rino?

Certamente. Come in ogni tour, in ogni con-

certo. Rino lo porto sempre con me. 

(Lorenzo Salvador Oliveti)
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LA MANO, UN ORGANO 
COMPLESSO E MOLTO DELICATO
La tua mano ti tormenta? L’Ecochirurgia del tunnel carpale e delle
dita a scatto è la soluzione!

PIENZA: GIOIELLO DEL RINASCIMENTO TRA DOLCI
COLLINE E PANORAMI MOZZAFIATO
Al Nuovo Salario la via intitolata alla cittadina storica toscana

S
e avverti una sensazione di formico-

lio o dolore alle dita e al palmo della

mano, soprattutto di notte mentre ri-

posi, potresti soffrire della Sindrome del

Tunnel Carpale e delle Dita a Scatto.

Se senti di non avere forza, gli oggetti ti

sfuggono dalle dita, non riesci a eseguire

movimenti di precisione, avverti scatti e do-

lore quando pieghi le dita... non aspettare!

A Villa Salaria Hospital troverai una specia-

lista in Chirurgia della Mano che può illu-

strarti, oltre ai classici interventi, trattamenti

innovativi come l'ecochirurgia,  l'ultima fron-

tiera della chirurgia mininvasiva della mano

che si esegue con strumenti dedicati e

sonde ecografiche ad alta risoluzione.

L'ecochirurgia permette al chirurgo di effet-

tuare interventi che evitano l'incisione clas-

sica, garantendo un rapido recupero e una

ripresa immediata delle attività quotidiane.

Il 23 maggio presso Villa Salaria Hospital, in Via Filippo A. Gualtiero 127, ci sarà l’open day dedicato a questo problema!

Per maggiori informazioni rivolgersi al sito www.villasalariahospital.it oppure al numero di telefono 068870041.

P
ienza, città ideale di nome e di fatto.

Nel cuore della Val d'Orcia, a pochi chi-

lometri sia da Montalcino che da Mon-

tepulciano.il borgo è una meraviglia da

cartolina e un museo a cielo aperto.Fondato

per volere di Papa Pio II, che in questa zona

nacque da genitori membri di una nobile fami-

glia senese, è considerata l'incarnazione del-

l'utopia rinascimentale della città ideale.

Ottenuto il riconoscimento di sito Unesco nel

1996, ancora oggi comunica al mondo i canoni

urbanistici del Rinascimento per l'organizza-

zione razionale degli spazi e delle prospettive

di piazze e palazzi cinquecenteschi. Il centro

storico di Pienza è un luogo di incanto, curato

nei dettagli e ricco di storia. Piazza Pio II, fulcro

della città, è circondata da monumenti che rac-

contano secoli di storia e arte come Palazzo

Piccolomini, un capolavoro del Rossellino al

cui interno si trovano importanti mobili antichi,

opere d’arte, una pregiata biblioteca e tanti

particolari cimelie e all’ esterno, la vera chicca,

è il giardino pensile, che cinge il palazzo e da

cui si puo’ ammirare il panorama della Val

d’Orcia. Imprescindibile anche una visita al Pa-

lazzo Comunale, di fronte al Duomo, e a Pa-

lazzo Massaini, un meraviglioso complesso

architettonico sul pendio collinare, oggi , sede

di un importante player nel settore cosmetico

e di un’azienda agricola. La bellezza delle sue

costruzioni, l'atmosfera magica e l'incredibile

vista panoramica rendono questo borgo uno

sfondo amatissimo da pittori, artisti, fotografi e

registi; Franco Zeffirelli vi trovò ispirazione per

il suo film “Romeo e Giulietta”. Ma Pienza non

è solo storia e arte, è anche un luogo dove si

fondono gastronomia d’ eccellenza e tradi-

zione. Le bistecche di razza Chianina, i pici to-

scani conditi con ragù di Chianina e le briciole

di pane tostate, e soprattutto il cacio, o peco-

rino di Pienza, sono solo alcune delle preliba-

tezze culinarie che non si possono perdere.

Qui il  tempo sembra essersi fermato, l'arte e

la bellezza si fondono armoniosamente con la

natura circostante. Visitare Pienza è un viaggio

nel passato, ma anche un'esperienza che

nutre l'anima e il cuore.

(Laura Giacomelli)
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LA PISCINA COMUNALE DI VIA GRAN PARADISO,
UN TUFFO NEL CUORE DEL TUFELLO

D
ove le carenze e l’as-

senza del comune non

sono in grado di arri-

vare, l’attività spontanea e dal

basso si riappropria degli spazi

cittadini nel tentativo di promuo-

vere, fuori dalle logiche di mer-

cato che ne ormai hanno

pervaso in modo insostenibile il

mondo, lo sport per tutti, special-

mente in quartieri popolari e

densamente abitati come il Tu-

fello.

L’associazione "La Piscina

Crawl 2000" è stata costituita nel dicembre

1998 per partecipare al bando circoscrizionale

per la concessione dell’impianto comunale di

via Gran Paradiso, 93. I soci che l’hanno co-

stituita sono lavoratori, istruttori di nuoto e per-

sonale, che operano nella piscina da parecchi

anni, alcuni dal gennaio 1980, data di apertura

della struttura stessa. Le numerose attività of-

ferte con passione e dedizione godono anche

di un impianto totalmente rinnovato, dove final-

mente i portatori di handicap po-

tranno usufruire della struttura

senza problemi. Iniziative di que-

sto tipo sono sempre un esempio

di volontà e dedizione e ci augu-

riamo che il comune sovvenzioni

sempre di più questo tipo di realtà

locali.

L'offerta di sport vuole cercare di

rispondere a tutte le esigenze,

per questo la piscina è aperta tutti

i giorni feriali dalle ore 7,00 alle

ore 23,00 e la domenica dalle

10,00 alle 13,00.

Le attività comprendono il nuoto

libero, scuola nuoto baby dai tre

ai cinque anni, ragazzi dai sei ai quattordici,

adulti, nuoto master, acqua gym, acqua fit-

ness, apnea academy e altro ancora.

Per tutte le informazioni è possibile consultare

il sito internet www.lapiscinacrawl2000.it.

Gestita dall'associazione "Crawl 2000", è aperta a grandi e piccini e, grazie all’abbatti-
mento delle barriere architettoniche, anche ai portatori di handicap

(Davide Moroli)
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www.montesacronews.it

il quotidiano dove puoi 

trovare le guide per ogni tua esigenza
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Il quotidiano del III Municipio

I
l teatro entra in Galleria. La luce del co-

lore dei quadri di Stefania Pinci ci acco-

glie, i ritmi della musica di sottofondo si

propagano nell’aria e, d’improvviso, tra la

gente e con la gente, inizia lo spettacolo

“Blues di Donna”. “Dobbiamo fare squadra

per promuovere tutte arti: il teatro, la musica,

la poesia, la pittura, qualsiasi forma di arte è

nobile e va onorata…l’arte deve vivere” af-

ferma Mario Borgato della Galleria. Un attimo

dopo, le Arti si congiungono per raccontarci

la storia di donne straordinarie. E allora: “In

piedi, Signori, davanti una donna” ci rac-

conta, con la sua voce, Andrea Bruno, tra i

ritmi blues di sentimenti e contaminazioni.

D’un tratto l’ingresso di Anna Magnani (Vale-

ria Pistillo) con la figlia (Sofia Bruno) ci riporta

alle memorabili scene di “Bellissima”: “E’

questo il cinematografo?”; poi il suo intenso

monologo come nel film. La storia di una

donna del cinema, ma anche della pittura: è

il momento di Frida Kahlo, della sua solitu-

dine e del suo rapporto con il dolore, della

sua forza “anche sotto la pioggia” e del suo

ritrovarsi nell’arte come unica finestra sulla

vita. È proprio vero, all’inizio di tutto c’è sem-

pre una donna: a volte “angelo” (Baudelaire),

a volte “maliarda” (Shakespeare), o “il più bel

fiore del giardino” (Goethe). L’alternanza del

reading e della chitarra suonata da Andrea

Bruno che narra storie di note e di amore, è

rafforzata dalla partecipazione del soprano

Genny Bramato che, con il suo canto, ci con-

duce nei pentagrammi dei pensieri e stati

d’animo blues di Maria Callas: “Quando m’en

vò soletta per la via...”. Le storie di donne che

vissero d’arte, ma anche quelle di donne co-

muni fuori dal comune: “Mi chiamo Valentina

e credo nell’amore…” continua a ripetere una

giovane ragazza di 16 anni che diventa pri-

gioniera di un rapporto malato, che diviene

una giovane donna, una donna, una sposa e

continua a credere “di essersela cercata”;

poi, dopo aver aperto gli occhi, potrà final-

mente gridare “Non è colpa mia! Non è colpa

mia”. La forza della poesia di Alda Merini si-

gilla questo momento: “…Spaccarono la tua

bellezza/ e rimane uno scheletro d’amore…

”. E’ lei che ci racconta una storia di rifles-

sione, di ostinazione, di bisogno di poesia, di

una donna con l’inchiostro nelle vene e che,

senza timore, ha scritto le sue pene anche

quando l’hanno chiamata “pazza”. Poi cam-

bia il ritmo, dopo il silenzio, è il momento di

Anna Marchesini con il suo blues esplosivo,

a volte rock, a volte blues malinconico. Arriva

lei, con la sua ironia, inizia la sua seduta di

sessuologia. A seguire ancora la lirica, di

nuovo il crescendo di stati d’animo. “Ero

stanca di subire”: è la storia di Rosa Parks

che si rifiutò di cedere il suo posto su un bus.

La storia di una donna “preoccupata per la li-

bertà, l’uguaglianza, la prosperità,

la giustizia”. Come una mamma

che chiede al suo bambino (Leo-

nardo Bruno) “Gli uomini…lo sai

perché fanno la guerra?”. Donne

che ci rimangono nel cuore nell’in-

credibile interpretazione di Valeria

Pistillo che diviene, nel corso dello

spettacolo, tante donne diverse,

tutte da amare. La conclusione

con la coppia Genny Bramato ed il

tenore Mauro De Santis ci fa spe-

rare e anche un po' sognare con la

magia di “Vissi d’arte, vissi

d’amore…” Lo spettacolo scritto e

diretto da Andrea Bruno è un con-

tinuo “non te lo aspetti”, con una

incredibile forza narrativa, coinvol-

gente e seducente; uno spettacolo che ha

saputo dipingere le varie sfumature di grandi

donne con le loro certezze ma, soprattutto,

con le loro fragilità, mostrando il loro blues

dell’anima.

(Maria Grazia Chiarini e Sara Tellini)

“BLUES DI DONNA” A CITTÀ GIARDINO
Sabato 4 maggio la compagnia degli Esuli ha omaggiato presso
la Galleria Sempione le donne che hanno fatto la storia delle Arti
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